
1月のご意見箱 

回収日付/場所 ご意見 回答 

1月 11日㈮ 

A館 2階 

ディルーム 

お世話様になります。昼食にカツ丼とチキン丼をいただきました。お腹

もすいておいしい丼でしたが、二人ともどうしてこんなに（辛い）ので

しょう・・・？食塩の％が減っている中でプロさんの料理がどうして・・・

と、うたがいました。肉も量的にもたくさんで満足しました。ありがとうご

ざいました。では、よろしく。（原文ママ） 

 

ご来店いただきましてありがとうございます。喫茶はまゆうにて提

供しておりますメニューは、常に味付けが同じになるよう、調味

料やだし汁の分量を決めております。一般的な味付けで提供し

ておりますので、予め薄味を希望されるお客様には、かけ汁を

減らしたり、水分を入れて薄くする等の対応をさせていただいて

おります。また来店いただける機会がございましたら、気軽にお

申し付けください。出来る限り調整させていただきます。ご意見

ありがとうございました。またのご来店をお待ちしております。 

1月 19日㈯ 

A館玄関 

外来の車いす用トイレ（中央エレベーターの横）が使いにくい。 ご意見ありがとうございます。 

①車椅子をご利用の方がご自身で使用される場合は、トイレ

室内のスイッチでドアの開閉操作が出来ます。同時に、ドアが

自動で施錠されますので、使用中に外のスイッチでドアを開けら

れる心配はございません。 

②付き添いの方が、便座に移す介助後にトイレの外でお待ちに

なられる場合は、トイレの入り口（外側）にあるスイッチで開閉

操作が出来ます。 

 

ご意見を頂き、操作方法の案内をわかりやすいものに変更いた

しました。 

 

1月 22日㈫ 

A館 3階 

ディルーム 

①泌尿器科で入院、ここのテレビ、スピーカーから音が聞けるので良く

来て見ます。 

②家にも、使ってないが同じプラズマテレビがあります。電気をものす

ごくくいます（370ｗ） 

③液晶は 170ｗ以下ですみます。 

④病院は大口だから電気代がかなり安いのかな？ 

⑤このサイズでしたら 8～9万円でありますが・・。 

⑥他の病院でも、電機は超くうがプラズマがけっこう多い・・。 

ご指摘いただきましたので、少し調べてみました・・。 

古いデータですが、プラズマテレビは液晶テレビに比べて使用電

力量が 1.5～2倍くらいかかるそうです。寿命は 1日 7時間使

った場合、プラズマは 7 年程度、液晶は 24 年程度もつそうで

す。プラズマには不利な情報が多いようですが・・ただ、プラズマ

は暗い場面の表現能力や、動きの速いシーンなどの対応が良

いそうなので、映画やスポーツを観るのには向いているらしいです

ね・・。 違いがわかる人にはわかるのでしょう。 

勉強になりました。ありがとうございます。 

 

※掲示しているご意見につきましては、当院のホームページにも掲載しています。ホームページでは、過去にお寄せいただいたご意見もご覧いただくことが出来

ます。 


